

Candidatos a diputados al Parlamento cubano departieron con electores pinareños (+Fotos)



**El intercambio entre candidatas a diputados y taqueros fue muy valioso.
Foto: Rafael Fernández Rosell**

La Habana, 24 feb (RHC) Los candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba por el municipio cabecera de la provincia de Pinar del Río dialogaron este viernes con los trabajadores de la fábrica de tabaco torcido 'Francisco Donatión', quienes les manifestaron sus convicciones para asistir a las urnas el próximo 26 de marzo.

Con el afán que les impide separar las manos de la emblemática hoja que procesan, los tabaqueros ratificaron su respaldo a las votaciones, como continuidad del legado del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

El jefe de producción de esa entidad, Alberto Pita Chacón expresó que es el compromiso más grande que puede tener un revolucionario, "pues puedes ejercer tu derecho al voto sin importar profesión o nivel económico, ya sea un campesino, obrero o intelectual".

Foto: Rafael Fernández Rosell

Image not found or type unknown

Por su parte, quienes laboran en la Fiscalía provincial manifestaron la importancia de ahondar en las problemáticas de los electores y saber transmitir las en los diferentes escenarios.

Para Jesús Valdés Reyes, el diputado debe tener ante todo valentía política y conocer de cerca lo que aqueja a las personas en las comunidades.

Anabel Vizcaíno Muñoz, una de las candidatas a diputadas, aseguró que si antes el reto era representar a las personas en la Asamblea Municipal del Poder Popular, ahora la responsabilidad se multiplica.

“La tarea conlleva preparación y constancia para que nuestra presencia en el Parlamento esté en consecuencia con el sentir de la provincia”, apuntó.

En el hospital clínico quirúrgico ‘León Cuervo Rubio’ el intercambio versó sobre el desempeño de la mujer y su protagonismo.

El centro asistencial acoge un proceso de remodelación tras ser el principal escenario de enfrentamiento a la COVID-19 en la provincia más occidental de Cuba.

Foto: Rafael Fernández Rosell

Image not found or type unknown

Quienes permanecen durante largas horas de trabajo en el hospital general docente 'Abel Santamaría Cuadrado' vivieron otro de los encuentros con los candidatos.

Un momento junto a ellos valió para reconocer cuánto hacen en favor de la asistencia en la mayor institución de su tipo en el país, que agrupa a casi una treintena de especialidades y más de diez servicios médicos.

Los visitantes llegaron, además, hasta el Centro de Atención al Paciente Oncológico 'Tercer Congreso', donde recorrieron diferentes áreas, entre ellas, la sala de hospitalización, un espacio para departir con personas que reciben tratamiento en la instalación.

Hasta el 24 de marzo los candidatos a diputados a la ANPP sostendrán encuentros en lugares de interés socioeconómicos, como parte del proceso que se desarrolla en toda la nación de cara a las elecciones nacionales. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314796-candidatos-a-diputados-al-parlamento-cubano-departieron-con-electores-pinarenos-fotos>



Radio Habana Cuba